

Mit PS-Sparen gewinnen und etwas Gutes tun

Sieben Hauptpreise gehen nach Hohenlohe

Beim „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkasse Hohenlohekreis gab es in den Sparmonaten Januar und Februar sieben Hauptgewinne. Im Februar gab es wieder einmal den Hauptpreis in Höhe von 5.000 Euro für einen Hohenloher. Darüber freuen kann sich der PS-Sparer mit der Losnummer 41159004. Drei weitere Hauptgewinne gingen an die Besitzer der Losnummern 40082433, 40840278 und 41162342. Sie haben je 500 Euro mit ihrem Loseinsatz gewonnen.

Bereits im Januar gewannen drei PS-Sparer einen Hauptpreis. Jeweils 500 Euro mehr auf dem Konto hatten zum Jahresstart die PS-Sparer mit den Losnummern 41157499, 41161867 und 41162226.

Gewinne gibt es jeden Monat bis zu 5.000 Euro. Ein PS-Los kostet fünf Euro pro Monat, davon werden vier Euro als Sparanteil einmal im Jahr aufs Konto gutgeschrieben. Ein Euro fließt in die Lotterie und davon werden 25 Cent je Los in einen Topf zur Unterstützung regionaler gemeinnütziger Projekte gesteckt.

Die zahlreichen Gewinne in Höhe von 50 und fünf Euro können direkt bei der Sparkasse Hohenlohekreis erfragt werden. Die Gewinnbenachrichtigung ist im Online-Banking aktivierbar. Mit dem Aktivieren dieser Funktion erhält man im Gewinnfall eine Nachricht bei der Anmeldung im Online-Banking. Zusätzlich kann ein Kontowecker als Umsatzwecker mit dem Stichwort „Gewinn“ eingerichtet werden.

Die kompletten Gewinne können auf der Homepage eingesehen werden: www.spk-hohenlohekreis.de/psgewinne. Herzlichen Glückwunsch an die aktuellen Gewinner! Alle Angaben sind ohne Gewähr.

 1 € Loseinsatz	 0,25 € Spende	 Sparkasse Hohenlohekreis
 4 € Sparanteil		